



壬生町立藤井小学校  
学校だより  
令和7年度 5月号

# 揺籃だより



## 教育目標

：豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供  
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

学校 HP

若葉すがすがしい季節となりました。藤井小学校保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。藤井小学校の「揺籃の藤」も、満開を迎え、香しい匂いを放っています。令和7年度のスタート行事もほぼ終了し、児童たちは元気に過ごしています。



## 一年生を迎える会を東雲公園で行いました（4月25日）

今年の遠足は、児童会行事として児童の主体性を尊重し、企画委員会や5・6年生を中心に行いました。近場の遠足でしたが、初めて東雲公園に訪れた児童もおり、芝生の上で思い切り楽しみました。

朝は、思いもかけず小雨が降っており、天候を心配しながらの出発でした。出発式を体育館で行いましたが、1年生がマイクを通してハキハキと自己紹介。度胸もあり、すらすらとお話できました。また、その際は上級生が後ろから背中を支えて安心させてあげたり、マイクを持ってあげたりと優しく気遣う姿が見られました。

菜の花の咲く思川の土手沿いを縦割り班ごとに歩いて公園まで行きましたが、広々とした景色が気持ちよかったです。



到着後は、「1年生に関する〇×ゲーム」や7種類のゲームウォークラリーを行いました。ピンポン球リレーに、手つなぎフラフープ等のゲームを通して仲良くなり、輪になって食べたお弁当やお菓子は、格別だったようです。

今回のめあての合言葉は、「楽しく、そのためには仲良く」です。一人一人が、自分のやりたいことや意見を主張ばかりしたり、ゲームの勝敗にばかりこだわったりすることなく過ごすよう心掛けさせました。自分のことだけしか考えず、わがままな言動が増えつつある世の中ですが、この日は6年生を中心に児童皆、めあてが達成できました。100点満点、いや、120点です。



## PTA 総会、掲額式を開催しました



4月22日の授業参観をはじめ懇談会などご来校ありがとうございました。

掲額式では、藤井小第53代PTA会長として1年間ご尽力いただいた水井正行様の功績を称えさせていただきました。運動会・田植えや稲刈りなどの学校行事の協力の他、各部会の活動・研修の円滑な運営をしていただきました。また、運動会では、地元消防団の協力による消防車を展



示するなど、地域の要望・児童の興味に応じた新事業も展開されました。改めて感謝するとともに、益々のご活躍を祈念いたします。

新会長として、鈴木陽介様が就任されました。変わらぬご支援をお願いいたします。



## リサイクル運動 継続実施中！！

**ペットボトル・エコキャップ・アルミ缶の3種類**を、随時集めています。学校が閉まっているときは、東門からお入りになり、来賓昇降口や児童昇降口前に置いていただいて結構です。集めた益金は、児童の教材や遊び道具等の購入費に充てさせていただいております。



よろしく  
お願いします



## 芽が出ました！ 神秘的です！！

本校のシンボルツリー「洗心の松」も100年を超え、幹の空洞化が目立ってきました。そこで、子孫を増やそうと、校長が奮闘中です。昨年秋にとれた松ぼっくりは、たった一つ。2月にピンセットで種を蒔き、毎日世話をすること一ヶ月。・・・「信じて見守ることが大切」と実感した感動的な出来事でした。しかし、このところ、成長に異変が・・・。肥料を撒きすぎたのか、根元から腐り出す芽が出ました。過保護に世話をしすぎたのかと悩み中です。

2月下旬	4月3日	4月10日	4月13日	4月24日

